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REQUER QUE, APOS TRAMITAÇÃO
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O SEGUINTE PEDIDO DE INFORMAÇÃO:

F.Ârà inclusão n
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a sessão de dla

Que sejam prestadas informaçÔes a este parlamentar sobre a "água

suja" que esta saindo da distribuiçáo do SAAE para os moradores do Baino Cidade

Jardim:

1. Por qual motivo a água está saindo com barro?;

2. Quais providências estão sendo tomadas a respeito?;

3. Porque a demora em solucionar o problema dos moradores?;

Certo de contar com o vosso apolo.

Sal das Sessões, 10 de Agosto de 2021 .
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Através de várias reclamações dos moradores do bairro cidade Jardim,

tanto em redes sociais, quanto em contato com o gabinete, onde os mêsmos

reclamam que a água que vem da rua (sAAE) está saindo com terra, de cor escura,

já a bastante tempo, causando transtornos aos moradores, solicito maiores

informaçÕês para que seja possível orientar e solucionar o problema dessas

pessoas.
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